
                     CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO IEF 1 

Ata da 232ª Reunião do Plenário do Conselho de Administração do IEF  2 

Em  14 de Março de 2019, às 09:25 horas, na  Praça Rio Branco, nº 100, mezanino do 3 
Terminal Rodoviário Governador Israel Pinheiro - Centro - Belo Horizonte/MG reuniu-4 
se ordinariamente o Plenário do Conselho de Administração do IEF.  A reunião foi 5 
presidida pelo  Secretário Executivo do Conselho de  Administração e  Diretor Geral do 6 

IEF,  Sr. Antônio Augusto Melo Malard . Participaram da reunião os seguintes 7 
conselheiros titulares e suplentes, representantes da SEPLAG,  SEF,  SEAPA, IEF,  8 
FAEMG, CREA, CRBIO, ABRATEC . Assuntos em pauta:  1 -  EXECUÇÃO DO 9 
HINO NACIONAL BRASILEIRO.  Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2 – 10 
ABERTURA. O Presidente   Antônio Augusto Melo Malard declarou aberta a 232ª 11 

Reunião  do Plenário do Conselho de Administração – Manifestação do  Sr. Antônio 12 
Augusto Melo Malard: -  Assim como eu tem alguns novatos aqui hoje, o Cristiano 13 
está me falando, quero desejar boas vindas ao Marcos,  a Juliana, Bruno, mais alguém? 14 
Os demais já estão aqui a um bom tempo né?  Bom eu vou fazer uma apresentação 15 

rápida de mim, eu acho que alguns já puderam presenciar em outros Conselhos o qual 16 
eu também presido, mas algumas pessoas realmente eu não tive a oportunidade de 17 
conhecer também. Primeiramente dizer que foi com muita gratificação que eu assumi o 18 

IEF. Eu sou servidor de carreira da FEAM,  entrei no Estado como estagiário em 2005,  19 
daí veio o concurso de 2006 onde eu ingressei então como servidor, permaneci na 20 

FEAM até 2016, quando então o Secretário Adjunto Germano me convidou para ser 21 
Superintendente de Apoio e Regularização Ambiental da SEMAD, onde permaneci até 22 
o final de 2017. Em 2018, eu assumi a Subsecretaria de Regularização Ambiental até 23 

que no final do ano passado o Secretário me convidou para assumir esse grande desafio. 24 
Prontamente eu aceitei, principalmente pela história do IEF, uma instituição tão 25 

renomada nacionalmente e internacionalmente e também, claro pelo quadro de 26 
servidores de excelência técnica, com muita capacidade, o que me deixa muito tranquilo 27 
realmente em gerenciar, fazer a gestão deste instituto. Além disso, o corpo diretivo 28 

altamente qualificado, também técnico, pessoas que foram escolhidas a dedo por mim e 29 

pelo Secretário, então estou cercado também por pessoas extremamente qualificadas e 30 

tenho certeza que a gente vai fazer uma grande gestão. Podem ter certeza que não faltará 31 
empenho, trabalho, quem me conhece sabe que eu sou uma pessoa muito séria, 32 

trabalhadora, cobro bastante e gosto de ser cobrado também! A gente precisa realmente 33 
que a sociedade, que os nossos usuários nos cobrem, porque assim realmente a gente 34 
consegue evoluir e aprimorar nossos serviços; e principalmente vocês aqui no  35 
Conselho, que conhecem bem o papel do IEF e este fórum é extremamente importante 36 

para que vocês também tragam sugestões, e contribuam para o trabalho e para um 37 
desempenho satisfatório deste Instituto. Podem contar comigo, minhas portas estão 38 
sempre abertas, claro que a gente não precisa se ater somente a este Conselho, quem me 39 
conhece sabe que eu prezo muito servir o público né? Nós somos servidores públicos 40 
então,  é nosso dever atender a todos na sociedade e os usuários e fico realmente a 41 

disposição de vocês e tenho certeza que a gente vai desenvolver um ótimo trabalho no 42 

decorrer das nossas reuniões, mas não somente nas reuniões né, mas todos os dias.         43 

3 – EXAME DA ATA DA 232ª  REUNIÃO DO PLENÁRIO . A  Ata da 231ª 44 
Reunião do Plenário do Conselho de Administração, realizada em 28 de Novembro de 45 
2018, foi  APROVADA pelos Conselheiros presentes com 03 abstenções. 4 – AÇÕES 46 
DO IEF EM BRUMADINHO – Apresentação do  Diretor Geral do IEF - Sr. Antônio 47 
Augusto Melo Malard. 5 - AÇÕES DO PREVINCÊNDIO – Apresentação do Gerente 48 
Rodrigo Bueno Belo -  Gerência de Prevenção e Combate a Incêndios Florestais             49 
6 – ASSUNTOS GERAIS . 6.1   Aprovação do Calendário  Anual das  Reuniões do  50 



Plenário do  Conselho de Administração do IEF  referente à 2019 – APROVADO por 51 

unanimidade pelos Conselheiros presentes. 7 – ENCERRAMENTO. O Presidente   Sr. 52 
Antônio Augusto Melo Malard informou que em seguida teria a  52ª  Reunião da 53 
Câmara Técnica Especializada de Análise de Recurso Administrativos, e  que passaria a 54 

condução da reunião para Chefe de Gabinete do IEF ,  Elce Marie Ribeiro, porque  teria  55 
que participar de outra reunião muito importante para o IEF, com o Secretário de Meio 56 
Ambiente.  Agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 232ª Reunião do 57 
Plenário do Conselho de Administração do IEF, da qual foi lavrada a presente ATA.   58 


